

## La Rosa

Del mal de Margarita Gautier murió, cuando era  
como galana rosa, reina en su primavera  
—domadora de halcones lúbricos y era arquera  
cazadora de ciervos que encantaron fatales  
amuletos y filtros de las más bellas magas—.  
En su boca —una fragua— forjó eróticas dagas  
y en la luz de sus ojos, primorosos puñales.

Su presencia alteraba los humanos sentidos, siempre de ella emanaron tentadores venenos; el enigma geométrico de sus formas, vencidos vió a los deseos, ansiosos de decapitar senos, de asesinar palomas y de profanar nidos.

Nombre de archivo: ARTICULO PENDIENTE  
Directorio: C:\Documents and Settings\JOSEFINA\Mis documentos  
Plantilla: C:\Documents and Settings\JOSEFINA\Datos de programa\Microsoft\Plantillas\Normal.dot  
Título:  
Asunto:  
Autor: El Retiro  
Palabras clave:  
Comentarios:  
Fecha de creación: 28/04/2011 13:57:00  
Cambio número: 229  
Guardado el: 10/05/2011 12:15:00  
Guardado por: El Retiro  
Tiempo de edición: 3,304 minutos  
Impreso el: 10/05/2011 12:15:00  
Última impresión completa  
Número de páginas: 1  
Número de palabras: 0 (aprox.)  
Número de caracteres: 1 (aprox.)